

# PERSIT

## TNI Kerahkan Pesawat TNI AU Kirimkan Bansos untuk Korban Erupsi Gunung Lewotobi Laki-Laki di NTT

Ahmad Rohanda - PERSIT.OR.ID

Dec 13, 2024 - 09:36



Jakarta - Tentara Nasional Indonesia (TNI) berkolaborasi dengan PT. Bank Central Asia Tbk. (BCA) mengirimkan Bantuan Sosial (Bansos) kemanusiaan untuk korban bencana alam erupsi Gunung Lewotobi Laki-Laki, Flores Timur, Nusa Tenggara Timur menggunakan Pesawat Hercules TNI AU dari Lanud Halim

Perdanakusuma Jakarta Timur. Kamis (12/12/2024).

Aster Panglima TNI Mayjen TNI Novi Helmy Prasetya mewakili Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto bersama Direktur BCA Antonius Widodo Mulyono menandatangani berita acara penyerahan barang bantuan bencana alam dan selanjutnya menyerahkan secara simbolis kepada Kru Pesawat Hercules A-1341 TNI AU yang akan mengantar bantuan tersebut.

Dalam kesempatan tersebut, Aster Panglima TNI Mayjen TNI Novi Helmy Prasetya menyampaikan bahwa TNI dan PT. BCA berkomitmen membantu dan peduli dengan mengirimkan bantuan kemanusiaan sebagai wujud nyata untuk dapat meringankan beban masyarakat yang terkena bencana. "TNI berkomitmen tetap peduli kepada masyarakat yang terkena bencana di beberapa tempat termasuk di Flores Timur, NTT. Itu sebagai komitmen daripada TNI yang akan terus memajukan kebersamaan kepada masyarakat," jelas Aster Panglima TNI.



Adapun bantuan kemanusiaan yang yang dikirimkan sebanyak 21 ton dengan total nilai 500 juta rupiah berupa sembako (beras 7,5 ton, minyak goreng 20 paket, mie instan 300 box, air minum 500 box, serta bahan makanan pokok lainnya), perlengkapan bayi (makanan bayi 500 paket, popok bayi 80 box, tisu basah 5 box dan perlengkapan lainnya), peralatan kebersihan pribadi 80 box, obat dan multivitamin 1.108 paket dan kebutuhan wanita 200 pack, tenda 6 set, velbed 50 buah, jas hujan 200 buah, selimut 500 buah dan alas kaki 500 pasang.

Turut hadir pada acara tersebut diantaranya Waaster Panglima TNI Brigjen TNI (Mar) Bambang Hadi Suseno, Wakapuskes TNI Laksma TNI R.M. Tjahja Nurrobi, Danlanud Halim Perdanakusuma Marsma TNI Mohammad Nurdin, Excektive Vice President Corporate Communication and Social Responsibility Hera Fendayani Haryn, Senior Vice President Corporate Communication Susanti Nurmalawati, Vice President CSR Nona Faletta Aryuni Sumanang, Vice President CSR Titi Yusnarti serta Pejabat TNI lainnya. (Puspen TNI)